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Abstract (en)
The front-loading tilt axis laundry treatment machine (1) has a loading opening (3) arranged at a front wall (2a), where the loading opening is locked
by a tiltable door (4). A display element (8) is attached at the front wall in boundary area of the loading opening. The display element is used as
status display for the washing program, if the door is closed. The exposition of the loading condition occurs with open door.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine frontbeschickbare Wäschebehandlungsmaschine (1), wie Waschmaschine, Waschtrockner oder Wäschetrockner,
mit einer an der Frontwand (2a) angeordneten Beladungsöffnung (3), die mittels einer schwenkbaren Tür (4) verschließbar ist, mit einer
Verriegelungsvorrichtung (5, 6) zum Halten der Tür (4) in ihrer Verschlussstellung und mit einem Anzeigeelement (8, 80) für die Darstellung des
Beladungszustandes, welches von einer Steuerung (15) steuerbar ist. Um den Bedienkomfort zu verbessern, insbesondere während der Beladung,
ist das Anzeigeelement (8, 80) an der Frontwand im Randbereich (7) der Beladungsöffnung (3) angebracht.
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